
          

 
 

 
 

 
 

Section départementale de la Haute-Garonne 

19 Bd Silvio Trentin 

31200 TOULOUSE 

 
 

Madame l’Inspectrice, 
 

Les élèves de notre département et la majorité des enseignants sont en 
vacances depuis vendredi 5 juillet au soir et pourtant, pour cette dernière CAPD 

de l’année, nous sommes encore contraints de solliciter des informations sur le 
mouvement.  

En effet, beaucoup d’enseignants ne connaissent pas encore leur poste, leur 
niveau d’enseignement. Des écoles attendent, des répartitions n’ont pas pu être 

faites, des commandes n’ont pas pu être passées…. Concrètement :  

- Les réaffectations (suite au CTSD du 24 juin) devaient être réalisées la 

semaine dernière. L’avez-vous fait ? 
- Que devient le second mouvement pour les postes à profil ? Quelle 

CAPD sera informée des appels à candidatures ? Quand les personnels 

seront-ils affectés ? Comment seront pourvus les postes restés vacants ? 
Quand ? 

- Pour les affectations des TRS, une liste doit être envoyée après-demain. 
Est-ce toujours prévu ? Y aura-il (dans les supports TRS) les compléments 

de temps partiels acceptés lors de cette CAPD ? Comment vont être 
redistribué les supports non pourvus par des TRS à temps partiels ? Quel 

moyen mettez-vous en œuvre pour informer les collègues sur leur 
affectation et faciliter la prise de contacts entre collègues ? 

- Pour les demandes de réaffectation, de délégation : quand répondrez-
vous aux personnels ? 

Sur l’ordre du jour, recours temps partiel et disponibilité ; au-delà des 
problèmes engendrés par vos refus (nous continuons à revendiquer une gestion 

plus humaine des demandes)…. Comment en arrive-t-on à attendre le 8 juillet 
pour que des réponses soient apportées aux collègues ?  

Rappelons que les collègues avaient jusqu’au 31 mars pour faire parvenir leur 

demande. Pourquoi attendre si longtemps ? 

D’autres collègues attendent…. Ceux qui ont eu un RDV de carrière. Nous vous 

demandons depuis le début de l’année de resserrer le calendrier pourque les 
agents puissent avoir leur compte rendu avant les vacances scolaires. Pourquoi 

là aussi un tel retard et une incapacité à tenir un calendrier plus raisonnable ? 

ET bien d’autres encore : demandes de reclassement, d’ISSR à régulariser….. la 

liste est longue. 

Déclaration préalable du -Unsa 

à la CAPD du 8 juillet 2019 



Néanmoins et malgré tout cela, Madame L’Inspectrice, nous ne doutons pas que 

vous pourrez  annoncer dans les médias, comme de coutume, que « La rentrée 
s’est bien passée ». 

Cette dernière CAPD de l’année scolaire nous incite donc à poser un premier 
bilan. 

Nous constatons que, depuis la rentrée, cette année fut un modèle de lenteur : 
reports, retards, erreurs, ratés, rien n’a manqué pour que rien ne 

fonctionne bien. (nous avons déjà dressé une liste). Madame l’Inspectrice, 

cela n’aurait-il pas pu être amoindri si le Ministre avait entendu nos demandes 
de report du « nouveau » mouvement ? et si localement certaines de nos 

propositions, comme pour les affectations TRS, avaient été entendues ? 

Pour 2019-2020, nous avons pensé que vous pourriez prévoir, programmer, 

organiser. Même si certaines compétences disparaitront des CAPD nous 
souhaitons aussi pouvoir continuer à agir. 

ET Nous avons peur d’être stigmatisé comme « radicaux », mais nous voudrions 
quand même vous demander, dès aujourd’hui, un CALENDRIER prévisionnel de 

l’année scolaire à venir ! 


